

Postulat Schulhausplatz den Schulkindern

Der Burggartenschulhausplatz dient einer Mehrfachnutzung, er ist Parkplatz, Flohmarktplatz und Festplatz. Jedoch ist er vorwiegend Pausenplatz und dient dort mehr schlecht als recht seiner eigentlichen Funktion.

Schulkinder stellen an einen Platz andere Ansprüche als Autos und Flohmarktstände! Leider wird den Ansprüchen der Kinder nicht Rechnung getragen, obwohl sie Hauptnutzer von diesem Schulhausplatzes sind.

Aus unserer Sicht sollte es Möglich sein, mindestens einen Teil des Platzes zu einem kinderfreundlichen Pausenplatz umzugestalten ohne die weiteren Nutzungen zu verunmöglichen.

So stellen wir den Antrag:

Der Gemeinderat prüft und berichtet mit welchen Massnahmen der Schulhausplatz für die Schulkinder bis zum Schulanfang 2011 attraktiver gestaltet werden kann und eine Mehrfachnutzung noch immer möglich ist.

Pratteln, den 20. September 2010

Für die Fraktion



Stephan Ackermann